

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. September 2020** von Gemeinderat Günter Wagner

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 15. September 2020

Betreff: Staubildung Puchstraße/Sturzgasse
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Uns erreichen mehrfach Beschwerden von Verkehrsteilnehmern über den Bereich Puchstraße/Ecke Sturzgasse.

Nicht nur in der Zeit der Corona- Pandemie, wo viele Bürger gezwungen waren zu Hause zu bleiben und Zeit hatten auszumisten, war das Recyclingcenter in der Sturzgasse sehr stark frequentiert. Die notwendigen Corona- Maßnahmen für die Benützung des Sturzplatzes haben zwangsläufig auch zu einer Verzögerung bei der Anlieferung geführt. Auch im Frühjahr und im Herbst, wenn der Grün- und Strauchschnitt ansteht, ist der Ansturm auf das Recyclingcenter in der Sturzgasse sehr hoch. Vor allem, die von Norden aus der Puchstraße kommenden Linksabbieger müssen hier häufig sehr lange warten bis sie in die Sturzgasse einfahren können. Da es hier keine Abbiegespur gibt und somit die geradeaus Fahrenden hinten anreihen müssen, staut es sich weit Richtung Norden.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie, sehr geehrte Verkehrsstadträtin bereit, eine für alle Verkehrsteilnehmer zufriedenstellende Lösung für die Zufahrt von der Puchstraße in die Sturzgasse zu erarbeiten und ehest möglich umzusetzen?